

Nachruf

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter

Alexander Schuller

der am 07.07.2016 im Alter von 37 Jahren verstorben ist.

Herr Schuller war 16 Jahre lang in unserem Unternehmen tätig. Zuletzt war er Mitarbeiter in der mechanischen Fertigung in Biringen.

Während seiner langjährigen Betriebszugehörigkeit lernten wir Herrn Schuller als immer sehr verantwortungsvollen und äußerst zuverlässigen Mitarbeiter und Kollegen kennen und schätzen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau und seinen Angehörigen. Wir werden dem Verstorbenen stets ein ehrendes Andenken bewahren.

ZIEHL-ABEGG SE
Vorstand und Belegschaft

Künzelsau, 14. Juli 2016